

## LE ROUET

# Les policiers au chevet des enfants hospitalisés



**Yannick Ohanessian, adjoint PS au maire de Marseille entouré d'Émilie Faure-Luzy et de Cyrille Faure, président PP13, et des infirmières du service pédiatrique.**

/PHOTO RO.D.

La veille de Noël, les enfants hospitalisés du Pôle Parents-Enfants Sainte Monique de l'hôpital Saint-Joseph, ont eu une belle surprise: la visite de policiers en tenue... Mais coiffés du bonnet de Noël.

Cette surprise a été préparée par les membres de l'association au grand cœur "PP13", (Partenaire Police 13) présidée par Cyrille Faure, accompagné d'Émilie Faure-Luzy et Lionel Melis. Ils sont venus apporter "un peu de magie aux enfants hospitalisés en leur offrant cadeaux et friandises".

L'association "La Fabrique des Rêves", présidée par Chloé

Faure a également apporté un peu de magie avec Mickey et Spiderman, l'homme araignée et la souris ont eu un grand succès auprès des enfants.

Yannick Ohanessian, adjoint PS au maire de Marseille, en charge de la tranquillité publique, de la prévention, du Bataillon de marins-pompiers et de la sécurité était également présent "en soutien aux forces de sécurité pour cette initiative auprès des enfants et souligner le travail remarquable et la bienveillance de tout le personnel soignant".

C'est dit.

**Ro.D.**